

部・次長会議 議案

日時：令和3年12月6日（月）8：30～9：05

場所：名寄庁舎4階大会議室

1 開会

2 市長あいさつ

- 先月、まとまった降雪があり、除排雪や小中学校の休校など市民生活に影響があった。
- 12月4・5日にピヤシリスキー場がプレオープンした。今シーズンも全道・全国規模のスキー大会やスノーボード大会が多数開催される。来年は北京オリンピックが開催されることから冬季スポーツに改めて注目が集まる。本市は冬季スポーツを通じたまちづくりを掲げており、しっかりと大会等を運営していくことで地域振興につながる可能性が高まると考えている。
- 12月1日に（株）西條2階にこどもの遊び場がオープンした。子ども・子育て計画策定にかかるアンケート調査において、冬期間に子どもが安心して遊べる場の設置を求める要望が多かったことから設置したもの。まちなかにこうした施設ができることは様々な効果が発現すると考えている。
- 同じく12月1日に王子マテリア工場が生産停止した。工場の土地や関連施設は王子マテリアが継続して保有し、本市が提案する土地を利用した新事業に対してご協力いただける姿勢を見せている。今後、まちづくりの起爆剤となるような新事業を構築してお示ししていきたい。
- 本日、公共施設再配置計画策定にかかる講演会が開催されるが、これを機にまちなかの活性化など地域づくりの議論が深まるとともに市民の関心も高まり、さらに住みよいまちづくりが進むことを期待する。
- 町内会連合会役員の方々と意見交換を行った。これからのまちづくりは若い方たちが主体的に参画していくことが大事であり、意見交換の場を増やしていくべきとご提言をいただいた。それぞれの部局において考えていただきたい。

3 市長・副市長の動静

教育委員会関係行事予定

- 市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。

4 協議事項・報告事項

(1) 市政への要望

- 市政への要望について、担当部局より報告がありました。

| No. | 受付番号 | 件名 | 受付日 | 要望者 | 担当部署 |
|-----|------|--------------------------|----------|--|------|
| 1 | 5 | 令和4年度林業・木材産業施策に関する要望書 | R3.11.24 | 上川北部森林組合 茂木組合長、田中理事、倉澤監事、田中参事 | 経済部 |
| 2 | 6 | 令和4年度名寄市林業・木材産業施策に関する要望書 | R3.11.24 | 名寄市林業・木材産業振興協議会 上松産業：上松直美代表、上川北部森林組合：茂木組合長、田中参事 | 経済部 |

(2) 庁議等決定事項の報告について

- 庁議等決定事項について、担当部局より報告がありました。

| 年月日 | 令和3年11月1日 | 会議区分 | 部次長 | 担当部課 | 総合政策部総合政策課 |
|-----|--|------|-----|------|------------|
| 出席者 | 市長、副市長、教育長、総務部長、総合政策部長、市民部長、健康福祉部長、経済部長、建設水道部長、教育部長、議会事務局長、大学事務局長、病院事務部長、消防長、市民部次長、健康福祉部こども・高齢者支援室長、健康福祉部次長、経済部産業振興室長、建設水道部次長、会計室長、監査委員事務局長、農業委員会事務局長、病院事務部次長、消防署長 | | | | |

【案件名】

名寄市ゼロカーボンシティ宣言の表明について

【協議事項】

国は2020年10月に「2050年カーボンニュートラル、脱炭素社会の実現」を目指すことを宣言し、北海道においても「ゼロカーボン北海道」の実現を目指し取組を推進している。こうした流れを受け、本市においても、市民や事業者と一体となって、2050年までに二酸化炭素排出量を実質ゼロとする「ゼロカーボンシティ」を目指すことを表明する。

【決定事項】

令和3年11月4日定例記者会見において「ゼロカーボンシティ宣言」を表明する。

5 連絡事項

- (1) 時間外勤務の実績について（令和3年10月分）【総務部】
 - ・内容について説明がありました。
- (2) 名寄市公式YouTubeチャンネル開設に伴う協力依頼について【総合政策部】
 - ・内容について説明がありました。
- (3) 男女共同参画推進計画に係るワーキンググループメンバーの選出について【市民部】
 - ・内容について説明がありました。
- (4) 職員派遣について【総務部】
 - ・内容について説明がありました。
- (5) R4年度予算要求につて【総務部】
 - ・内容について説明がありました。

6 その他

7 閉会

<加藤市長から>

- ・名寄市公式YouTubeチャンネルを開設した。情報発信は自治体運営の重要な課題であることから積極的に活用していただきたい。

令和4年1月6日（木）13:30～15:30 開催予定です。
（ご案内は12月中旬にメッセージにてお知らせします）